Les 5 se voient décerner la principale distinction de la province de Las Tunas



Las Tunas, 27 décembre (RHC).- L'Assemblée Provinciale du Pouvoir Populaire de Las Tunas a décidé de remettre la réplique de la machette de combat du Général Vicente García aux 5 antiterroristes cubains qui ont été emprisonnés injustement aux États-Unis et qui se trouvent déjà Cuba.

Au cours de leur neuvième session ordinaire, les délégués ont mis en exergue la fermeté maintenue par René González, par Fernando González, par Gerardo Hernández, par Antonio Guerrero et par Ramón Labañino, avant et durant leurs années d'emprisonnement qui en ont fait des symboles de la nation cubaine.

La Réplique de la Machette, grandeur nature, est la principale décoration que remet l'Assemblée Provinciale de Las Tunas à de remarquables personnalités.



Radio Habana Cuba